

El Desfile de los Farolillos ilumina el centro de Móstoles

Fecha de publicación: 30/04/2016 0:00

Descripción:



Como colofón al espectáculo piro musical, en la tarde del sábado, varias calles del centro de Móstoles se convirtieron en el escenario del "Desfile de los Farolillos", que se celebra desde el 2008, en el que los vecinos se pasean por el centro de la ciudad vestidos con trajes de época. Bajo el lema ` ¡Ven vestido de época!´, la actividad fue organizada por la Federación de Peñas de Móstoles y la Peña El Soniquete, en colaboración con el Consistorio.

Encabezado por la Banda Municipal Juvenil, el desfile con los vecinos ataviados con vestuario de la época, recorrió la Plaza de los Pájaros y las calles Juan de Ocaña, Batalla de Bailén, Plaza de Andrés Torrejón, Antonio Hernández y Plaza del Pradillo. El desfile concluyó en el Monumento de Andrés Torrejón, donde el alcalde de Móstoles, David Lucas, depositó en bastón de mando como homenaje y se procedió a escuchar el himno de la ciudad.